

Acta CoDep 7 de Agosto 2023

Presentes

Dirección: Violeta Medan

Profesores: Alejandro Nadra, Esteban Hopp, Fernando Marengo, Eugenia Segretín (virtual).

Graduados: Violeta Medan

Estudiantes: Canela Pedreira, Joaquín

Secretario Finanzas: Francisco Velázquez Duarte

Secretaria de género y diversidades: Verónica de la Fuente

Secretario Académico: Alejandro Delorenzi (solo un rato al inicio)

1) Dirección de Carrera CCCB.

El actual Secretario Académico del FBMC, Alejandro Delorenzi, reemplazará a Omar Coso como representante en la Comisión de Carrera. A partir del primer cuatrimestre del 2024 asumiría la Dirección de Carrera. Asimismo solicita que NO se le asignen cargas públicas adicionales. Hay acuerdo y se le agradece el ofrecimiento. La dirección debería proponer reemplazo para la Sec Académica.

2) Estudiantes solicita aval del Depto. para un congreso de biotecnología.

Se acuerda dar aval. Ante un pedido específico y en caso de contar con los recursos, se podría apoyar con algo de dinero. El departamento no dará certificados, sino los/as organizadores.

3) Informe de Dirección

-estado de concursos de JTP Molecular y Ayudante 1ra Fisiología

Tienen jurado designado en el caso del Ay. 1ra Fisiología y con les jurades contactades y nota lista para enviar a concursos. Concurso de Ayudante de 1ra de Molecular en la misma situación.

Restan conseguir jurados para los concursos de Ay1ra y JTP del área Biotecnología.

-nueva selección interina de 2 PAD Molecular

Se dejó sin efecto la selección interina anterior en CD del 10/07 y se autorizó la apertura de la nueva selección interina en la sesión del CD del 18/07.

-se propone el nombramiento como profesora consulta sin renta a Eleonora Katz (termina su designación a principios del año que viene).

Orientaría su docencia a un curso de posgrado. La postulación la haría Urbano. No hubo objeciones.

-estado de nombramientos de concursos regulares y selecciones interinas que deberían empezar a partir del 01/08.

Las designación regulares están listas. Las interinas están demoradas (actualmente en Personal), pero saldrían con pago retroactivo de hasta un mes. La designación de Zelada como PAS interina está un poco mas demorada pero debería suceder durante el 2do cuatrimestre.

4) Otros temas a propuesta del CODEP

Verónica propone, según mail que envió al codep, que la secretaría académica (o en su defecto las sec de área) “acompañe” las tareas de los jurados, enviándoles a miembros del jurado/veedores/postulantes a concursos docentes de auxiliares:

1) el reglamento vigente, 2) información sobre licencias por maternidad, pandemia y ley Micaela, 3) una declaración para firmar reconociendo haber leído el reglamento y doc anexa. También solicitó relevar el estado de realización del curso de la Ley Micaela entre docentes y jurados/as.

Hubo acuerdo sobre 1 y 2. 3 no pareció muy conducente. Si bien es deseable, no quedó claro como hacer el relevamiento. Se delega esto último en la SGyD aunque las comunicaciones se harán desde la secretaría del DFBMC

Estudiantes compartieron el cronograma de elecciones de representantes de claustro sugerido por la CCCB

Hay voluntad de coordinar elecciones.

Hay que designar junta electoral:

Estudiantes: Ramon Silva Nieto

Graduados: Lía Frenkel

Profes: Paula Trivelli

Nadra plantea el tema de materias con inscripciones muy superiores al cupo IBMC tuvo mas inscriptos que su capacidad en ambos cuatrimestres. El departamento debe garantizar que todas las personas inscriptas a biología puedan cursarla. Probablemente requiera agregar mas turnos (lo que implica mas docentes y disponibilidad de aulas/laboratorios)

FBMyFC tuvo 83 inscriptos para un cupo de 48. Se aumentará el cupo lo máximo posible (limitado por docentes y laboratorios). En principio, se evaluarán 2 turnos para el año próximo.

Nada consulta si hay un protocolo para incluir personas con discapacidad

Se basa en una persona con movilidad reducida que va a cursar FBMyFC y la preocupación es la accesibilidad a los laboratorios. Va a consultar al programa Sin Barreras.

Nadra comunica que Silvina Diaz fue incorporada al iB3

A lo que se agrega que tanto ella como Laura Kackzer ya habían sido aceptadas en el FBMC. Habría que incluirlas en la web del departamento.

Espacios

Violeta hizo una actualización del estado de la conversación, donde falta definir si el espacio de olimpiadas estará disponible, y como se coordinan espacios con BBE (ETI2, labo ex-Crespo, oficinas compartidas...). También surgió la posibilidad de tener las 3 secretarías de biología juntas, lo cual fue muy bien recibido.

AleN hace notar que en el plano del 2do piso el ADI figura como de QB mientras que es compartida entre QB y FBMC.